

Ausflug zum Gäubodenfest nach Straubing

Liebe Mitglieder ,

am Samstag , 17. August 2024 , organisieren wir eine Busfahrt nach Straubing zum bekannten Gäubodenfest. Das Gäubodenfest gilt mit jährlich 1,3 Millionen Besuchern als zweitgrößtes Volksfest in Bayern.

Rund 27.500 Sitzplätze in sieben Festzelten warten vom 09. bis 19. August 2024 auf die 1,3 Millionen Besucher aus aller Welt. 130 Attraktionen und spektakuläre Fahrgeschäfte sorgen alljährlich für Spaß, Gaumenschmaus, Unterhaltung und Nervenkitzel.

Die Abfahrt ist um 8.00 Uhr wie immer an der Alten Post. Die Rückfahrt von Straubing ist gegen 18.00 Uhr geplant , so dass wir voraussichtlich um ca. 21.00 Uhr wieder in Dollnstein sein werden. Die Fahrt nach Straubing organisieren wir zusätzlich zum alljährlichen Vereinsausflug , über den wir wie immer rechtzeitig informieren werden.



Es ist uns gelungen , im bekannten Bierzelt Wenisch (Genussarena und Ochsenbraterei) exklusiv für die Fröhlichen Brüder von 11.00 Uhr bis 16.00 Uhr 7 Tische ohne Mindestabnahme oder Mindestumsatz zu reservieren.

Die Busfahrt kostet pro Person 20 Euro . Verbindliche Anmeldungen per WhatsApp bei Dave Renn (0176 700 222 47) mit Angabe der benötigten Plätze.

Die Vorstandschaft